

**2020.SR.000363**

**Kleine Anfrage Simone Machado (GaP): So aufgestellt sind Wahlplakate sinnlos!**

Während der diesmaligen Wahl des Stadtrates fällt auf, dass die Distanz zwischen den Plakatständern kleiner ist als in anderen Jahren. Plakate sind dazu da, dass sie auf Distanz wahrgenommen werden. Zwischen den Plakatständern ist kaum ein Meter. Dies obwohl es genug Platz hätte, die Plakatständer anders anzuordnen.

Der Gemeinderat wird gebeten, anzugeben:

1. Wer hat die Distanzverringeringung veranlasst?
2. Aus welchem Grund?

Bern, 19. November 2020

*Erstunterzeichnende: Simone Machado*

*Mitunterzeichnende: Alexander Feuz*